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Modena, lì 9 febbraio 2011

Al Presidente del
Consiglio Comunale di Modena

Al Sindaco del Comune di Modena

INTERROGAZIONE
(con risposta in consiglio)

Oggetto: a che punto sono i lavori all'R Nord?

Premesso che:
• è da tre anni e due mesi che è iniziata la riqualificazione sociale ed urbanistica del 

comparto RNord ed aree limitrofe;

• l'importo del progetto è di 25.000.000 di euro di cui 8.000.000 finanziato da altri enti 
pubblici tra cui la regione Emilia-Romagna;

considerato che:

• il progetto prevedeva delle riqualificazioni progressive per lotti;

• in una interrogazione del marzo 2008 l'assessore Marino aveva risposto dando delle date per 
la fine dei di lavori;

si chiede al Sindaco e alla Giunta Comunale di sapere:

• quanto è stato speso fino ad oggi dei 25.000.000 di euro;

• se la restante cifra è disponibile nel bilancio preventivo 2011;

• a che punto è la sistemazione del parcheggio pubblico interrato di mq. 2746;

• a che punto è la sistemazione dello Spazio Culturale Polivalente di mq. 135,23;

• a che punto è la sistemazione del Centro per l?Infanzia e l'Adolescenza di mq. 435;

• a che punto è l'istituzione del Portierato Sociale e del Presidio della Polizia Municipale di 
mq. 125;

• a che punto è l'istituzione del Centro di promozione della cultura produttiva modenese di 
mq. 47;



• a che punto è l'Istituzione della Scuola per Attività Psicomotorie di mq. 1278,01;

• a che punto è la sede della Croce Rossa;

• a che punto è la sede di Modena Formazione di mq. 244;

• a che punto è la Residenza degli studenti univerrsitari di mq. 1658,46;

• a che punto sono le Residenze;

• a che punto è l'Integrazione Infrastrutturale.

Vittorio Ballestrazzi

si autorizza l'invio alla stampa

inviata tramite Pec


	Gruppo Consigliare 

